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El Edén De Satanás No 139 
Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 7 

26 de noviembre de 2023, a. m. 
Pastor, Brian Kocourek 

 

Inclinemos nuestras cabezas en una palabra de oración. 
 

Amado Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor por Tu Palabra. Y 
que nosotros estemos enfocados en Tu Palabra y en nada más. En el nombre de 
Jesús oramos, Amén. Ahora, pueden Uds. tomar su asiento. 
 

[El hermano Brian está hablando durante 15 minutos sobre el incidente en 
Kasangani. Este informe ha sido separado y se puede encontrar en el sitio web 
justo debajo de este sermón. (Todavía en Ingles = Trad.)] 
 

En eso, vamos a ir a la palabra y vamos a comenzar el sermón. 
 

2 Corintios 7:1 Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, 
limpiémonos (Es decir, SOS (Señal de auxilio = Trad.) Eso significa que 
cualquier cosa que Uds. escuchen en las noticias, eso significa que simplemente 
Uds. las borrará. Despejen la mente. Porque el SOS y todo lo demás, está 
buscando la intervención del hombre cuando necesitamos la intervención de 
Dios.) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos 
(¿Qué se hace para limpiar algo? Se deshace de todo, es decir, de cualquier 
cosa y de todo, y solo se concentra en una sola cosa), de toda contaminación de 
carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 
 

Eso debería ser lo primero que debemos hacer como cristianos: vivir una vida tal 
que otros quieran la misma vida que Uds. están viviendo. Ellos querrán el mismo 
Dios que Uds. están proyectando. En otras palabras, su obediencia voluntaria a 
la verdad y a lo correcto les lleva a un estado santo y limpia su vida. 
 

Ahora, yo no sé por qué me sentí impulsado a ir a la Y de ayer, pero fui de todos 
modos. O tal vez era viernes y fui e iba a entrar. Yo pensé, bueno, simplemente 
entraré y haré ejercicio un poco y luego saldré y nunca llegué. Entré al área de 
baloncesto porque eso me parece un poco de terapia, con los brazos y esas 
cosas porque hay que tener fuerza para tirar una canasta, ¿verdad? 
 

Bueno, entré allí y vi a un hombre en silla de ruedas y estaba lanzando a la 
canasta, estaba como a 20 pies de distancia. Él hizo la foto y me acerqué a él y 
le dije: ¿Puedo tomarle una foto? Y luego él dijo, seguro. Entonces le pedí que 
lanzara otro. Yo grabé un vídeo y luego nos pusimos a hablar. Y yo dije, tuve un 
derrame cerebral hace aproximadamente un año. Y lo uso como terapia. Y le dije, 
¿cuánto tiempo lleva Ud. en la silla de ruedas? 
 

Él dijo que fui atropellado por un conductor ebrio cuando tenía 12 años, y él tenía 
unos 40, tal vez 45. Así que ha estado en la silla de ruedas durante mucho tiempo. 
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Y yo dije, yo oré por un hombre al que le cortaron el talón del pie. Tenía gangrena 
en el pie. Dios hizo crecer el pie hacia atrás, quitó la gangrena y él solo dejó una 
pequeña cicatriz y, por supuesto, su iglesia le dijo que no era sanidad de Dios, 
porque él tenía una cicatriz. Y yo dije, bueno, entonces Jesús tampoco resucitó 
de entre los muertos porque él tenía las manos y los pies marcados por los 
clavos. 
 

De todos modos, el hombre dijo, bueno, yo soy cristiano. Él dijo: "Realmente le 
agradecería que orara por mí". Así que le puse las manos encima, y estoy 
esperando que Dios lo sane. Y yo espero escuchar ese testimonio.  
 

Y no creo que yo pueda hacerlo. Yo creo que Dios puede. Y Dios lo hará, porque 
por Sus llagas él ya está sanado. Y yo dije, pero sea hecho según su fe, tiene 
que creerlo Ud. mismo. Y entonces Dios hará eso por Ud. Entonces ambos 
dijeron, oye, ¿dónde está su iglesia? Entonces lo descubriremos. Pero la cuestión 
es que él quiere vivir una vida cristiana, así como otros quieren lo que uno tiene, 
y quieren testificarles acerca de este gran evangelio que tenemos para que 
tengan hambre y sed de justicia. 
 

Porque yo no sé por qué no nos hemos ido todavía, excepto porque el último no 
está en el tren de los hijos. Así que, aparentemente, quedan uno o dos por ahí, y 
es nuestro deber, no buscarlos, sino estar dispuestos y listos para dar un 
testimonio cuando Dios los ponga en el camino. 
 

Filipenses 4:8 Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, (Así que no 
pueden oír las noticias, ¿verdad? Porque no son ciertas.)  todo lo honesto, todo 
lo justo, (Bueno, eso deja fuera el 90% de los videos en YouTube.) todo lo puro, 
(Eso deja fuera los otro 9% Bien.) todo lo amable, todo lo que es de buen 
nombre; (Eso deja fuera el correo electrónico que recibimos.) si hay virtud 
alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. 
 

No dice que se tiene que hacer algunas acciones y llegar a ser santo en esto y 
aquello. Sólo piensen en la santidad, piensen en la pureza, piensen en un buen 
informe. Piensen en las cosas que son hermosas, y si su mente está llena de las 
cosas correctas de Dios, se proyectará a su alrededor y a la atmósfera.  
 

La gente dijo que llegaban a 8 pies del Hermano Branham y ellos decían que 
podían sentir la presencia de Dios con él. Y el hermano James me dijo, dijo, sabe 
que estaba a unos 7 u 8 pies de distancia. Caminé hacia el Hermano Branham 
porque el Hermano Branham dijo, cené con él. Se sentó a mi mesa, pero cuando 
llegó al área del púlpito y vino el Ángel, dijo: Subí allí y pude sentir esa reverencia, 
esa santidad y esa pureza. Eso es lo que está diciendo aquí. 
 

todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; 
si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad. 9 Lo que 
aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el Dios de 
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paz estará con vosotros. 
 

¿Ven?, es por eso que no voy a escuchar las noticias. ¿Qué van a decir? Malos 
informes. Todo es malo. Nunca escuchan Uds. a la gente levantarse y decir, 
saben que este individuo, esta mujer estaba haciendo esto, y a esta persona la 
ayudaron a cruzar la calle. No hay nada bueno en las noticias. Se trata de maldad. 
Y continua. 
 

Y la Biblia dice en los días de Noé que cuando los hijos de Dios se casaban con 
las hijas de los hombres, se multiplicaron. Revisamos eso y sus mentes estaban 
continuamente malvadas. Su forma de pensar era continuamente malvada. 
Bueno, eso es lo que somos hoy. Es continuamente malvado. Eso es lo que 
estamos recibiendo, es un informe. Ud. está mejor como lo hizo el Hermano 
Branham, él salía todas las mañanas y salía a pescar. Bueno, él dijo que no hacía 
eso solo para pescar. Nos dijo que él lo hacía para alejarse de todo, para despejar 
la mente. ¿Qué hace? Se está limpiando a sí mismo. Así que límpiese Ud. de 
todo. La soledad es una de las mejores maneras de limpiarse. Sólo llévese bien 
con Dios y con Su naturaleza y estará bien. 
 

9 Lo que aprendisteis y recibisteis y oísteis y visteis en mí, esto haced; y el 
Dios de paz estará con vosotros. 
 

Por lo tanto, esta limpieza de la vida es un estado mental. Y el ejemplo que ha 
visto le ayudará también a tener esta mente que primero estaba en Cristo, luego 
en el apóstol Pablo, luego en William Branham y ahora está en Ud. Así que 
tenemos a estos hombres a los que mirar. Tenemos a Cristo a quien mirar. Él es 
nuestro modelo y tratamos de ser como Él. 
 

1 Timoteo 1:5 Pues el propósito de este mandamiento es el amor nacido de 
corazón limpio,  
 

Se puede tener una organización benéfica por un motivo falso, como si esperara 
que todos los demás se ocuparan de su problema local y repartieran de su bolsillo 
su problema local. Bueno, eso no es caridad por un corazón justo o puro. Eso es 
decir que no puedo hacerlo. Pero sí se puede. Tal como dicen, el gobierno lo 
hará. Bueno, ¿quién le paga al gobierno? Oh, supongo que son los impuestos. 
Pero miren, queremos que nuestra educación sea gratuita. El gobierno puede 
hacerlo. El gobierno puede hacer esto. Ese gobierno puede hacer eso. El 
gobierno puede pagar las facturas de salud de la gente. El gobierno puede hacer 
esto. Y escuchen, ¿qué es el gobierno? Es la gente. Así que son Uds. 
 

En otras palabras, Uds. pueden hacer esto, pero yo no quiero hacerlo. 
Simplemente envían algo que no sale de un corazón puro. Eso no es lo que yo 
llamo amor cuando quieren decir, oh, amo a todo el mundo. Por lo tanto, yo quiero 
que el gobierno ayude a todos los demás. Sí, ellos quieren que todos los demás 
les ayuden, pero no quieren ayudarse a sí mismo. Y eso es. Y pondré a Joe Biden 
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como ejemplo. Paga menos de 500 dólares en caridad anualmente y gana 
millones de dólares. Así que, si realmente tendría amor en su corazón, o 
cualquiera de ellos, porque así son los liberales. Si sale de su bolsillo. Podemos 
ayudar a la gente. 
 

¿Por qué no son un ejemplo y sacan de su propio bolsillo, luego tener una 
persona en la que podemos creer? Pero yo no creo en un hombre que es tan 
tacaño que le roba a todos los demás para robarle a Pedro para pagarle a Pablo. 
Simplemente no funciona de esa manera.  
 

Así que lo que Pablo está diciendo es que esos pensamientos positivos, junto 
con los pensamientos de coraje y decisión, como Samgar, Jefté y Sansón, uno 
tomó una mandíbula. También era frágil. Uno tomó una cabra buey y el otro tomó 
un palo y defendieron su pueblo. 
 

Un hombre contra 1.000 y dijeron: "No me importan las probabilidades, lo voy a 
hacer". Si esas personas, como le dije al hermano, le dije mire, lo que tiene que 
hacer es enseñarles a esas personas a defenderse. Le dije que tenía que 
enseñarle a la gente acerca de Samgar, de Jefté, de tener coraje, y cuando 
llegaron a su aldea, 10 o 12 de ellos, había 80 personas que huyeron de esa 
aldea, 80 en contra, 10 o 12. Escuchen, si todos hubieran venido y hubieran 
dicho, oye, y todos hubieran tomado un machete y hubieran dicho que no van a 
dar un paso en este pueblo, se habrían dado la vuelta porque habrían visto que 
las probabilidades estaban en su contra. 
 

Así lo hicieron en Vietnam y en algunos lugares, y así lo hizo Shamgar. Dijo que 
vienen hacia nosotros y que voy a salir y encontrarme con él con un buey cabrío. 
¿Encontrarlo con una cabra buey? No importa, Dios está con nosotros. 
¿Encontrarlo con una mandíbula? Sí. Y mató a mil filisteos. Jefté tomó un palo. 
No se trata de que seamos tan pacíficos y tan encantadores. Escuchen, la Biblia 
no dice que no pueda defenderse. 
 

El Hermano Branham se sentó en el porche con una escopeta porque había unos 
muchachos que decían que iban a venir y violar a su hija. Y él estaba en un hotel, 
así que se sentó allí con una pistola toda la noche. Así que se tiene que usar el 
sentido común en este mundo. No se puede simplemente intimidar para abrirse 
camino a través de él, y no puede ser pasivitas para abrirse camino a través de 
él. Solo hay que usar el sentido común. 
 

1 Timoteo 1:5 Pues el propósito de este mandamiento es el amor nacido de 
corazón limpio, y de buena conciencia, y de fe no fingida,  
 

Hebreos 12:14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al 
Señor. 
 

Así que no se puede ver a Dios sin santidad y no se puede verlo si no se está 
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viviendo en paz, no se puede estar peleando todo el tiempo y querer pelear con 
todos y siempre quejándose de lo que la gente hace y dice. Uds. no están viendo 
al Señor. Uds. no están viendo al Señor. Eso es lo que dice la Biblia. 
 

Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. 
 

Así que lo que Pablo está diciendo es que los pensamientos positivos, junto con 
los pensamientos de coraje y decisión, crearán dentro de Uds. una atmósfera de 
seguridad y firmeza, que luego traerá circunstancias de éxito y libertad.  
 

¿Cuántos han tenido alguna vez un hijo y el hijo ha querido saltar a sus brazos, 
así que lo lanzan hacia arriba y agarran al hijo? Bueno, no les recomiendo que lo 
hagan, pero solo digo que la gente lo ha hecho. ¿Qué pasaría si decidieran 
simplemente no agarrar al niño? ¿Creen Uds. que el niño se va a dejar hacer la 
segunda vez si vive? No. Si agarran al niño, si Uds. dicen que hay un incendio 
en la casa, el niño está en el segundo piso. Yo estoy abajo. Abre la ventana y 
salta. Ese niño saltará en sus brazos porque Ud. presenta las circunstancias de 
éxito y libertad, firmeza, decisión, atmósfera de seguridad. 
 

Así que lo que Uds. creen a su alrededor, la atmósfera que creen a su alrededor, 
Uds. son pequeños mesías y la atmósfera que creen a su alrededor, los demás 
pueden ver y querrán ir por ella. Ahora, la gente no vino al mensaje de William 
Branham porque ellos creen en la doctrina. Permítanme decir que la gente se 
acercó al Hermano Branham debido a la vida que él vivió universalmente. No fue 
porque sea un gran teólogo. Era más astuto que los otros teólogos y tenía 
doctrinas que ellos no tenían. No era eso en lo absoluto. Fue porque él vivió una 
vida así, dijo acerca de cierto pastor. Se lo dijo al hermano Collins. 
 

Él dijo, es gracioso, vivo lo más cerca que puedo de lo que Jesucristo vivió, con 
la esperanza de atraer a este pastor y es contraproducente porque otras 
personas piensan que soy Jesucristo. Pero me gustaría tener esa opción, 
¿verdad?, que la gente piense que le parece tanto a estos individuos que piensan 
que lo es. 
 

Efesios 3:11-12 conforme al propósito eterno que hizo en Cristo Jesús nuestro 
Señor, 12 en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la 
fe en él; 
 

No nuestra fe en Él. No dice eso. Dice por Su fe, pero ¿cuál es Su fe? Es Su 
revelación. ¿Cuál fue la revelación de Jesús? Yo soy el Hijo de Dios. Entonces, 
¿cuál es su revelación? Soy un hijo de Dios. ¿Lo ven? Y cuando Uds. entienden 
que Uds. son y viven como Uds. son, Uds. pueden hablar con su Padre y Él 
detendrá las tormentas, y Él bajará la temperatura. Le crecerá un talón. Él hará 
todas esas cosas que han visto debido a su relación, confían en su Padre.  
 

Hebreos 10:35-36 No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene grande 
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galardón; (Solo piensen en que su confianza tiene una gran recompensa. Ud. 
está seguro de que Dios lo dijo, entonces Él va a hacer lo que Él dijo. ¿Correcto? 
36 porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de 
Dios, obtengáis la promesa. 
 

Así que miren, la forma en que Dios obra es siempre a la hora de la medianoche. 
Él contesta la oración. La hermana Neesha es doctora en el Reino Unido y la 
amenazaron con su trabajo porque no se vacunó contra el COVID. Así que me 
escribió para pedirme consejo y yo le dije, bueno, le dije que esperara, hasta la 
medianoche porque Dios siempre responde a los que esperan. Así que llegó el 
viernes por la noche y ella pensó: 'Voy a perder mi trabajo'. Y la primera ministra 
de su país levantó la prohibición y dijo que no era necesario vacunarse contra el 
COVID para trabajar como enfermera o como médico. 
 

Así que Dios la probó, pero la llevó hasta el final. Y él les va a llevar hasta el final 
en cada circunstancia, en todo en su vida, cada vez que Uds. tengan una 
necesidad real, Dios le llevará hasta el alambre y simplemente aguantará y 
confiará en su Padre. Él no les va a dejar. Les va a agarras. Amén. 
 

Hebreos 10:22-24 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de 
fe, purificados los corazones de mala conciencia, (Si nuestros corazones son 
rociados de una mala conciencia, en otras palabras, nos purgamos a nosotros 
mismos) y lavados los cuerpos con agua pura. 23 Mantengamos firme, sin 
fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, (Revelación) porque fiel es el que 
prometió. 24 Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las 
buenas obras;  
 

Y como yo mencioné antes, lo único que hacemos es provocar la ira de la gente. 
Pero hay que provocar. Yo tuve una hermana que estaba luchando contra su 
cuñada hace años, y ella dijo: "No sé qué hacer". Trato de ser amable y todo lo 
demás. Y yo dije, se supone que Uds. deben provocar al amor y a las buenas 
obras. Le dije, ¿por qué no le envías unas flores? ¿Por qué no le das un poco de 
chocolate? 
 

Porque había un hombre que vino al Hermano Branham y le dijo: "Me gustaría 
echar al diablo fuera de mi esposa". ¿Podría Ud. mostrarme cómo? Dijo que sí. 
Y entonces él dijo, ¿qué hago? Dijo. Bueno, le dijo que fuera a comprar una 
docena de rosas y comprara una caja de bombones. Y él dijo que eso echará al 
diablo fuera de cualquier mujer. Así que Uds. ven que lo está haciendo de la 
manera equivocada. 
 

Lo está haciendo de la manera equivocada. Es un diablo y bla, bla, bla. No, es 
un poco de amor, un poco de tierna misericordia, y va por el largo camino. La 
Biblia dice que, para tener amigos, se tiene que ser amigable. Muéstrese 
amigable. ¡Muéstrese amigable! En otras palabras, simplemente no digan bueno, 
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soy amigable, sino muéstrese amigable, cómo lo hace, hay ciertos actos que 
puedes hacer.  
 

Ahora, la palabra provocar significa estimular a hacer algo. Bueno, ¿cómo 
estimula a su cuñada para que se dé la vuelta y comience a ser amigable? 
Simplemente estaba haciendo cosas buenas para su cuñada. ¿Cómo consiguen 
que su familia crea en Ud.? Comience a hacer cosas buenas por ellos para que 
en el trono blanco Jesús diga, bueno, ¿saben qué? Cuando tuve sed, me distes 
de beber. Cuando tuve hambre, me distes de comer. ¿O cuándo lo hice? Cuando 
lo hiciste a tu esposa. Cuando lo hiciste a tu cónyuge. Cuando lo hiciste a tus 
hijos. Cuando lo han hecho, al más pequeño de estos, hermanos míos. 
 

Entonces vemos aquí pensamientos amables y perdonadores. Ahora, ¿tienen 
pensamientos amables o tienen pensamientos grrr? Uds. saben, ¿cómo a un 
gato al que Uds. acarician de manera incorrecta? Ven, puedes acariciar al gato 
de la manera correcta y él simplemente ronronea, pero acariciarlo en el otro 
sentido. Oh vaya. 
 

Así que vemos aquí que los pensamientos amables y perdonadores, crean una 
atmósfera de amor y confianza, que se solidificará en circunstancias protectoras 
y preservativas. 
 

Como la mujer cuyo marido, él no era creyente, pero ella sí. Y él y ellos se 
enzarzaron en una discusión en el bar sobre si eran verdaderas mujeres 
cristianas o no. Y el hombre dijo: "Vamos, muchachos, vayamos a la casa". Les 
mostraré a una verdadera cristiana. Así que él le dijo que le diera unos huevos. 
Y ella dejó de hacer lo que ella estaba haciendo, no discutió con él, con eso. Han 
desayunado. Ya no necesitan desayunar. 
 

Ella no dijo que su conteo de calorías era incorrecto o que su colesterol se verá 
afectado. Ella solo dijo: "Está bien, te amo de todos modos". Y así, ella le dio 
huevos. Y luego él dijo que esa no era la manera en que le gustaba. Y los tiró al 
suelo. Ella no agarró una escoba para atacarlo. Agarró una escoba para recoger 
el desastre que él había hecho. Ella no hizo el desastre. Él hizo el desastre. Y él 
salió a la otra habitación y ella simplemente dijo: ¿Debe Jesús llevar la cruz solo 
y todo el mundo quedará libre? No, hay una cruz para todos y hay una cruz para 
mí. ¿Y qué fue esa cruz? Era su marido. Pero lo dijo de una manera agradable. 
Hay una cruz para mí y su esposo y los otros dos hombres fueron conducidos a 
Cristo esa noche porque vieron a una verdadera persona cristiana. Entonces, Ud. 
sea esa persona cristiana. 
 

Pensamientos amables y perdonadores, pensamientos perdonadores, 
pensamientos perdonadores, pensamientos perdonadores. En otras palabras, el 
simple hecho de perdonarlos crea una atmósfera de amor y confianza, que se 
solidificará en circunstancias protectoras y preservativas. 
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Y luego se cristalizarán en circunstancias que les permitirán ministrar ayuda y 
perdón a los demás, lo que a su vez permitirá que los afectados por su presencia 
personal entren en una atmósfera de esperanza y reconciliación. Ven, querrán 
estar cerca de Ud. Sus hijos querrán estar cerca de Ud. porque es dulce. La gente 
quería estar cerca de la abuela Dolly. Incluso las personas que no eran cristianas 
porque ella era una persona dulce, siempre tenían algo bueno que decir. 
 

Es por eso que la actitud que Ud. tome hacia una persona puede determinar su 
destino eterno. ¿Sabía Ud. que el Hermano Branham no solo enseñó eso, sino 
que también lo vivió? Es por eso que Billy Paul no podía distinguir entre los 
amigos de su papá y sus enemigos. Los trataba a todos con amor y amabilidad. 
Así que este es realmente un mensaje de tipo pastoral, pero es un mensaje para 
prepararnos para el cambio del cuerpo. 
 

Efesios 4:31-32 Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y 
maledicencia, y toda malicia. 
 

¿Alguna vez se han puesto a pensar, estarán escuchando un video en YouTube 
y es una confrontación? Alguien contra la policía o la policía contra alguien o 
alguien contra alguien, una Karen, como ellos la llaman, o esto y aquello, y uno 
se enoja. ¿Por qué? Se están alimentando de ello. No se alimenten de él. 
Apáguelo. Al igual que apaga, si hay fotos de mujeres con poca ropa, apague 
también las otras cosas. Es por eso que me gusta el viejo oeste, porque el 
Hermano Branham también lo hizo, porque siempre fue un hombre bueno contra 
un hombre malo. Siempre fue una buena salida, no hay nada por lo que esté 
enojado. Así que dejen que entre la paz de Dios. 
 

Quítense de vosotros toda amargura, enojo, ira, gritería y maledicencia, y toda 
malicia. 32 Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, 
perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en 
Cristo. 
 

Y eso es lo primero en lo que tenemos que pensar, cuando vemos a alguien a 
quien debemos decir, acéptelo por la gracia de Dios. Ahí voy yo. Podría ser un 
desgraciado. Podría ser un pecador. Podría ser un borracho. Yo podría ser esto. 
Yo podría ser aquello. Pero por la gracia de Dios, Él me tomó desde niño y me 
destetó. Eso es por lo que quiero estar agradecido.  
 

Así es como vivió nuestro profeta, y nos enseñó a hacer lo mismo. Entonces 
estamos llegando a la dulzura y al amor perfecto que él dijo que estaríamos 
cuando tomemos el rapto.  
 

Colosenses 3:12-14 Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, 
(Ahora, si Uds. tienen que ponérselos, ellos realmente no están allí para 
empezar, ¿verdad? Así que mírense a sí mismo. ¿Cómo estoy vestido? ¿Estoy 
vestido de santidad y) de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, 
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de mansedumbre, de paciencia; 
 

13 Soportarnos los unos a los otros, (¿Qué significa soportar? ¿Eso significa que 
lo están aguantando? Es como si se contuvieran callando. Eso significa que 
puede que no le guste lo que ellos hacen, pero los amas, de todos modos)  
 

y perdonándonos unos a otros, (es decir, aquellos que le han hecho algo que 
necesita ser perdonado. Uds. lo perdonan).  
 

si alguno tuviere queja contra otro. (es decir, cualquiera con quien tenga un 
desacuerdo), De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros. 
(O hace lo mismo). 
 

Si Uds. siguen sembrando la misma semilla de pensamientos particulares, ya 
sean buenos o malos, no puede evitar crear una atmósfera a su alrededor que 
también afectará su carácter y las circunstancias en las que Uds. viven.  
 

He escuchado a la gente decir, bueno, esa hermana, ella es demasiado espiritual 
para mí. Vaya, esa es una triste acusación. Suena como alguien que conozco. 
Hay una cierta relación. Es un hombre y no entiende nada de fe, si dice una cosa, 
él dirá otra. Solo por el bien de una discusión. Siempre piensan que tiene razón 
porque ven las noticias, ya no las ven, pero escuchan. No, significa simplemente 
morir a sí mismo. ¿Vale la pena discutirlo? ¿Vale la pena luchar? No. Así que 
déjelo ir. 
 

13 soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere 
queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo 
vosotros. 
 

Si Uds. siguen sembrando la misma semilla de pensamientos particulares, ya 
sean buenos o malos, no puede evitar crear una atmósfera a su alrededor que 
también afectará su carácter y las circunstancias en las que Uds. viven. 
 

Ahora, un jardín es un lugar o una parcela de tierra que se reserva 
específicamente para cultivar cosas que nos gustan, ya sea para comer o por 
belleza o simplemente para mirarlas, como flores y rosas, etc.  
 

Un jardín es un lugar donde se siembran semillas, y se viene a regar y cultivar 
esas semillas, porque tienen un propósito en mente. Y si no cultivamos 
nuestro jardín, de nuestra mente, entonces otras semillas que caigan en nuestro 
jardín competirán con lo específico que queremos cosechar. Todos Uds. quieren 
ser como el Hermano Branham, pero Uds. no están dispuestos a sembrar las 
semillas que Él cosechó. No están dispuesto a regar las semillas que él cosechó.  
Por lo tanto, debemos cultivar las semillas que queremos y arrancar de raíz 
aquellas cosas que no deseamos que vayamos a cosechar.  
 

En otras palabras, tienen que meterse en su jardín. Hay que arrancar las malas 
hierbas, hay que cultivar la tierra y cultivar la tierra. Así que no es difícil y el agua 
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se escurre de él, pero en realidad el agua correrá hacia él.  
 

En otras palabras, no pasamos por todo ese trabajo en el cuidado de un jardín 
solo por el placer de remover la tierra y romper rocas, si lo hiciéramos así, 
entonces la prisión sería un lugar divertido para ir. Podría romper todas las rocas 
que quiera, y podrían voltear los jardines todo lo que quisieran. Pero debemos 
tener un cierto PROPÓSITO en mente.  
 

Un jardín tiene que ser trazado, y debe haber un PLAN en la mente sobre cómo 
les gustaría que resultara el jardín. Porque si no hay un plan, lo pasarán muy mal 
tratando de cosechar lo que se ha sembrado. ¿Podrían Uds. imaginarse 
plantando un jardín en el que salen y agarran un puñado de semillas de zanahoria 
y simplemente las lanzas al aire, sin importarles realmente dónde caen? ¿Y 
encima de eso tiran semillas de apio y tiran otras semillas? Y así está todo 
mezclado. No hay orden, no hay semejanza. ¿Cómo lo van a cosechar?  
 

Intenten agarrar una bolsa de semillas de maíz y tirarlas al suelo. Luego repita el 
mismo proceso con semillas de sandía, rábanos, pepinos, tomates, papas, 
frijoles, guisantes y cualquier otra cosa que les gustaría cosechar. Me imagino 
que la siembra puede ser fácil, pero cuando llegue el momento de la cosecha, 
van a tener un verdadero lío tratando de resolver lo que se ha sembrado.  
 

Y, sin embargo, esta es la forma en que muchos de nosotros llevamos a cabo 
nuestra vida diaria y especialmente nuestra vida espiritual. ¿Se imaginan a 
alguien tratando de acumular tesoros terrenales sin un plan? ¿Tienen un plan 
para su tesoro celestial? Y, sin embargo, eso es exactamente lo que hacemos 
con el almacenamiento de tesoros celestiales. Entonces, si no se tiene un plan, 
¿cómo van a salir adelante en esta vida? ¿Cómo van a salir adelante en el otro? 
 

Ven, bueno, soy ama de casa. Yo me quedo en casa, no tiene un plan. Mi casa 
está desordenada, llena de desorden. Entonces, no estoy diciendo esto de mi 
casa. Solo digo esto como un ejemplo. Así que dicen, Bueno, voy a hacer la regla 
26. Es que voy a tomar 26 artículos al día y me voy a deshacer de ellos. Tírelos 
a la basura, haga lo que sea. ¿O simplemente los pone en una bolsa y las empuja 
a otro lugar? Y ahora tienen todo el desorden. Oh, sí, limpié 26 artículos. ¿A 
dónde fue? ¿En la basura? Pues no, simplemente me mudé de un lugar a otro. 
 

Eso no es limpiar la casa. Limpiar la casa es limpiar su casa. Apretar la mente es 
limpiar la mente. En otras palabras, no lo guarden ni un día más. Bueno, conozco 
a la hermana Susie. Le gusta cotillear. Así que la llamaré y podremos divertirnos 
y cotillear. Pero luego volveré a ser cristiano. ¿Creen que realmente lo harán, o 
creen que captarán su espíritu con Uds.? 
 

Escuchen, es muy fácil captar un espíritu. Es por eso que he mantenido limpia 
esta iglesia. Es por eso que ciertos hombres entraron a esta iglesia y uno de ellos 
era un mujeriego. Y le pedí que se fuera. Se piensa, ¿quién en el mundo le pediría 
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que se fuera? Lo hice, porque yo no quiero que los jóvenes de esta iglesia se 
conviertan en fornicarios y adúlteros como lo fue ese hombre, ¿ven Uds.? Así 
que tenemos que limpiar esta iglesia. Tenemos que limpiar nuestras vidas. 
Tenemos que crear una atmósfera de expectativa de que Dios, lo que Él dijo, va 
a suceder. Y eso no se puede hacer comprometiéndose.  
 

Mateo 6:19-20 No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín 
corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; 20 sino haceos tesoros en el cielo, 
donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. 
 

En otras palabras, haga todo lo que puedan por ese lugar al que van. No se 
preocupen por este lugar. Este lugar está ordenado para ser quemado, y Uds. lo 
saben. Entonces, ¿alguna vez han visto a un hombre rico ir en su ataúd y sus 
bolsillos están forrados de oro y plata? No lo creo, porque para cuando lo 
entierren, ya no estaría. Para cuando vaya a la funeraria, ya no estará. No se lo 
dicen en el lecho de su muerte. No dicen que hizo un gran negocio. 
 

Vaya, seguro que podrían vender casas, seguro que podrían comercializar 
cualquier cosa. No, dicen, ese individuo era una persona muy generosa. Ayudó 
a este y a aquello. Las personas que se presentaron en el funeral de mi cuñado, 
1200 personas, muchas de ellas amish, muchas de ellas viajaron de 50 a 60 
millas. ¿Por qué? Bueno, él iría a su casa por la noche el domingo por la noche. 
Llevar un galón de helado para que los niños pudieran comer helado o él hacer 
otra cosa por ellos, o los ayudó en su granja o los ayudó a poner una cerca. O 
les ayudó a hacer esto. Y la gente lo amaba. 
 

A mi suegra le pasaba lo mismo. Tuvo mucha gente en su funeral porque tenía 
pecadores y santos por igual, gente a la que ni siquiera querrían estar cerca. Y, 
sin embargo, venían porque ella los trataba con dignidad. Así es como se supone 
que debemos ser. 
 

Muchos de nosotros luchamos porque no hemos aprendido este primer 
principio de sembrar y cosechar. Con mucha frecuencia miramos al hombre 
que es rico y decimos: "es un ladrón y por eso es rico".  
 

Ahora, eso puede ser cierto en parte, pero la razón por la que el hombre es rico 
es porque ha aplicado un principio de siembra y cosecha que muchos de nosotros 
no estamos dispuestos a hacer. Tenía un plan para ganar riqueza y se dedicó a 
ese plan, por lo que toda su vida se estructuró en torno a ese plan, y por lo tanto 
cosechó lo que sembró.  
 

No tengo celos ni por un minuto de aquellos que han trabajado muy duro por lo 
que tienen. Se lo merecen. Pero siento lástima por ellos de la misma manera que 
siento lástima por el pobre agricultor que pierde sus cosechas a causa del granizo 
o los tornados. 
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Siento lástima por la persona que tiene dinero en el bolsillo. Pero sus hijos lo 
desprecian y lo odian, por lo que termina divorciado. Oh, él podría tener el dinero, 
pero miren, él tampoco sembró para su familia, así que él no tiene una victoria 
completa.  
 

Muchos de ellos, si no la mayoría de ellos que son muy ricos, han almacenado 
su tesoro en el lugar equivocado. Porque solo podrán disfrutar de lo que han 
sembrado durante una temporada.  
 

Por lo tanto, yo quiero lo que no se oxide, ni se apolille. Yo quiero aquello que 
verdaderamente permanecerá conmigo por toda la Eternidad. Y Jesús nos dijo 
que, si "Buscan primeramente el Reino de Dios, entonces todas estas cosas 
os serán añadidas." Ahora, ¿qué cosas se añadirán? Bueno, vayamos a 
nuestras Biblias a Mateo. 
 

Ahora, en Mateo 6:27-24 yo quiero que noten que nos dice que no pensemos en 
ciertas cosas. Ahora, no nos está diciendo que estas cosas no son importantes 
para nosotros, sino que nuestro pensamiento concerniente a estas cosas 
necesita ser dirigido, no a esas cosas, sino al Reino de Dios de donde provienen 
todas las cosas buenas.  
 

En otras palabras, Señor, yo quiero trabajar duro, yo quiero ganar dinero para 
poder ayudar a otros que no pueden, o que viven en tal pobreza que, si puedo 
ayudarlos a ponerse zapatos en los pies, serán mejores personas por ello. O si 
puedo ayudarlos a poner algo de comida en la mesa, entonces serán mejores 
personas por ello, ¿entienden? Así que no está diciendo que no sea importante, 
solo está diciendo que hay que redirigir. En otras palabras, si mi motivo es ayudar 
a otros, de eso es de lo que Él está hablando, de donde vienen todas las cosas 
buenas. 
 

En otras palabras, Jesús les está diciendo que su enfoque debe estar en lo 
correcto. Este es el mismo principio que vemos en el trato con los pobres en 
países muy atrasados.  
 

Un hermano una vez dijo, bueno, ¿por qué está haciendo todo esto? Uds. están 
ayudando a estas iglesias, Uds. están haciendo esto y aquello y lo otro. Y yo dije 
que, porque no me lo voy a llevar, no puedo llevarlo conmigo. Y no voy a construir 
mis propias arcas para que mis hijos sean ricos o incluso para que mi esposa sea 
rica. Porque si no sufrimos con Él, no reinaremos con Él. Y si mis hijos no sufren, 
no reinarán. Y si mi mujer no sufre, no reinará. Ven, la gente mima a sus hijos. 
Les dan lo que ellos quieren. 
 

Les voy a contar una historia que yo escuché el otro día. Había una niña a la que 
sus padres malcriaron hasta dejarla podrida. Ella no entendía lo que significaba 
la palabra no. Y un día cayó un rayo y los cables cayeron frente a su casa y 
estaban quemando agujeros en el suelo. Y ella dice, oh, miren que brilla. Es como 
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una bengala. Y ella fue, y agarró la cosa y su papá dijo, no, no lo hagas, no lo 
hagas. Y ella no sabía lo que significaba la palabra no. No era una niña obediente. 
Y entonces agarró la bengala, lo que pensó y murió instantáneamente. 
 

Así que no piensen en ciertas cosas. Ahora, Él no nos está diciendo que estas 
cosas no son importantes para nosotros. Pero "buscad primeramente el reino 
de Dios, y luego se os añadirán todas estas cosas. 
 

La gente se está muriendo de hambre, y sentimos lástima por ellos, pero si solo 
los alimentamos, entonces siempre dependerán de nosotros. 
 

Un hermano al que he estado ayudando durante 20 años en Uganda y finalmente 
les conté sobre ocho hermanos allí. Le dije, miren, les he ayudado durante 20 
años. He tenido un derrame cerebral. No tengo las cosas que solía tener, así que 
estoy recortando un poco. Yo quiero asegurarme de que mi esposa esté bien 
cuidada porque cuando me vaya quiero asegurarme de que ella esté bien 
cuidada. Y eso estuvo bien. A estas alturas no esperaba que la gente lo rechazara 
totalmente, lo entendieron. Pero luego, como un mes después, dijo: "Voy a ir a 
Tanzania". 
 

Me han invitado a predicar allí y no puedo permitírmelo. No tengo el dinero. Y yo 
dije, bueno, hermano, el Hermano Branham dijo que, si Dios lo envía a Ud., Él 
cuidará de Ud. Le dije: miren a Él, Él es su Padre. Todos tenemos el mismo 
Padre. ¿Y saben qué? Me mandó el otro día. Me envió fotos, un montón de fotos 
de su exitosa reunión, y de alguna manera Dios hizo un camino para que él 
viajara sin endeudarse. Estaba tan feliz de ver que el Dios sobrenatural se hizo 
cargo de su situación.  
 

Como dijo el hermano Bosworth, iré. Dijo que Dios me enviaría a un lugar. Él dijo: 
"Sabía que Dios me había enviado y que iré a esta estación de tren con mis 
maletas hechas". Pero no tenía dinero para un boleto. Y él dijo que alguien podría 
venir y decir, oh, ¿a dónde vas? Voy a predicar tal y tal, oh, ¿puedo ayudar? Y 
compró el boleto. Y es como si yo dijera que el Dios sobrenatural siempre estaba 
allí. 
 

Y les he dicho a ustedes que escriban estas cosas en un libro. Cada vez que 
Dios les ayude con algo, escríbanlo en un libro. Y luego van a mirar hacia atrás 
y van a decir, wow, tuve tantas cosas. Que Dios ha intercedido en mi vida. 
 

Sí, Él ha estado velando por Ud., Como dijo esa persona, del Hermano Branham, 
huellas en las arenas del tiempo. La persona llegó al cielo. Y él dijo, bueno, Jesús, 
solo tengo una pregunta. ¿Por qué caminabas conmigo en los buenos tiempos y 
en todo lo demás, pero en los tiempos difíciles? Dijo que solo hay un conjunto de 
huellas. Él dijo, porque yo te llevaba y esas son mis huellas. Así que, como ven, 
Dios intervendrá por Uds. Él peleará las batallas por Uds. No luchen contra ellos 
en absoluto. Si Uds. van a pelear, entonces Dios les dejará pelear. Así es. Así es 
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como funciona. 
 

Si Uds. piensan que el dinero se encargará de una situación, simplemente dirán, 
el dinero se encargará de una situación. Trato de entenderlo. Si Uds. van a Él y 
le dicen: Señor, no sé, no tengo ni idea de cómo va a hacer esto, pero esto es lo 
que necesito. Lo hará. Y van a decir, ¿cómo sucedió esto? Pero sucedió, porque 
Dios lo hizo. Muy bien, así que no piensen en las cosas. 
 

Pero si nosotros les enseñamos a sembrar y cosechar, entonces 
aprenderán a proveerse a sí mismos.  
 

Ahora, yo he aplicado esto en el trabajo misionero donde los hombres venían a 
mí y me decían, bueno, tengo 30 hombres en mi iglesia, pero no tengo ningún 
diezmo. No puedo vivir de ningún diezmo. Yo no tengo diezmo, porque ellos no 
tienen trabajo. Les dije, bueno, ¿comen todos? Oh, sí, hay mucha comida en el 
bosque. Pueden salir a buscar plátanos. Pueden conseguir, papaya. Pueden 
conseguir piñas, pueden conseguir café. Pueden conseguir todos estos 
productos. Y gratis. 
 

Dios los puso allí. Les dije, bueno, ¿por qué no los tienen? Si recogen 10 granos 
de café, pídales que traigan uno a la iglesia. Si recogen 10 plátanos, pídales que 
traigan uno a la iglesia. Si recogen 10 piñas, pídanles que lleven una a la iglesia. 
Yo dije, ahora Uds. tienen diezmos. 
 

O dije, Ud. como pastor, le he estado apoyando. Puede comprar 30 palas y ahora 
tiene un equipo de 30 excavadores de zanjas y pueden conseguir trabajo bien. 
Así que hay muchas, muchas maneras. Y lo que finalmente hicimos fue que en 
esta iglesia compramos 22 parcelas de tierra tan grandes como ocho acres tan 
pequeños como tres acres. 
 

Y dijimos ahora tengan un contrato con su iglesia. Que cada familia en la iglesia 
que esté interesada en tener su propio lugar para cultivar, para que puedan 
cultivar otras cosas como papas y coles y cosas así. Tienen un suelo muy fértil. 
Y luego, cuando fueron y cada persona en la iglesia, si hay 30 personas que 
están desempleadas, tienen 30 trabajadores en el campo y cada uno puede tener 
1/4 de acre porque saben que 8 acres divididos por 4 son 32. 
 

Así que tienen un 1/4 de acre que mide 100 por 100 metros o un poco más de 
100 por 100 metros. Y pueden ayudarse unos a otros, y uno puede enseñar a 
otro cómo arar y cómo sembrar, y esto y aquello. Y luego van a tener todas estas 
cosechas de la iglesia. Y he visto fotos, me enviaron fotos donde trajeron a la 
iglesia y colocaron un mantel grande y enorme. 
 

Y se amontonaba con maíz y laberinto y cosas que ellos traían. Entonces, por 
supuesto, el pastor pudo venderlos y tener un ingreso para vivir. Así que se puede 
enseñarles cómo crecer, y pueden hacerlo.  
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Por lo tanto, lo que estamos buscando es tener el enfoque correcto. Él dijo que 
no pensara en estas cosas específicas. Muy bien, buscad primero el Reino de 
Dios y todas estas cosas os serán añadidas. 
 

No piensen solo en la comida, o solo en la prenda específica que necesitan, sino 
concéntrense de dónde vienen esas cosas y entonces siempre tendrán 
suficiente.  
 

Yo recuerdo que el hermano Vayle me dijo que estaba enseñando sobre la fe y 
que él conocía a una hermana en Saskatchewan a la que le gustaba ayudar a las 
personas indigentes y pobres. Y un hombre llegó a su casa con sus medias y 
estaba nevando afuera y dijo que no tenía zapatos. Así que ella dijo, bueno, 
oremos. Y oraron para que Dios trajera un par de zapatos. El problema era que 
llevaba una talla 13. 
 

Solo había otra persona en la ciudad que usaba la talla 13 y era un hombre rico. 
Y esa noche Dios lo despertó, y le dijo: "Lleva uno de tus pares de zapatos a tal 
y tal dirección". Y así lo hizo, y él respondió a las oraciones de la mujer. Así que 
saben que Dios hará las cosas de una manera que solo puede explicarse que es 
divina y sobrenatural. Y pueden darle a Dios toda la alabanza, el honor y la gloria.  
 

Ahora yo sé que la Hermana Vayle dijo en broma, y no deberíamos estar 
bromeando desde el púlpito. Pero ella dijo que había una mujer que estaba 
orando por comida y por eso algunos niños la escuchaban todos los días. Abrió 
la faja y estaba orando por comida. Así que pensaron que le harían una broma. 
Y entonces pusieron algo de comida en su porche. Se escondieron entre los 
arbustos. Y cuando ella salió, ella dijo: ¡Oh, alabado sea el Señor, alabado sea 
el Señor!, responde a mi oración. Y ellos dijeron, no, Dios no contestó su oración. 
Nosotros lo hicimos. Y ella dijo: "No me importa quién lo haya entregado". Si fue 
Satanás mismo, le he dado gracias al Señor porque se lo pedí al Señor y me lo 
entregó. Así es como debería ser. Que se tiene que dar gracias a Dios por cada 
circunstancia. 
 
No importa quién lo haga. No importa si es el chico al que odia o el chico al que 
ama. No importa si la mujer que odia o la mujer que ama. Si responde una 
oración, responde una oración. Uds. saben, la gente dice, bueno, yo no aceptaría 
nada de esa persona. ¿Por qué? ¿Por qué debería considerar a la persona o al 
barco? Eso no significa nada. Quite sus ojos del barco. Ponga sus ojos en el Dios 
que está respondiendo la oración. Entonces no importa de dónde venga. 
 

Aprende a sembrar y también cosechará. 
 

2 Corintios 9:7-10 Cada uno dé como propuso en su corazón: no con tristeza, 
ni por necesidad, porque Dios ama al dador alegre.  
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Esto me recuerda aquí al hombre cuya familia tenía una mala cosecha y se 
enfrentaba a un duro invierno. Solo les quedaba una bolsa de grano de la mala 
cosecha y los niños gritaban por comerla. El padre dijo que no, porque si hacían 
eso, morirían. Lograron pasar el invierno, pero fue una verdadera lucha, pero 
cuando llegó la primavera, el padre plantó sus semillas y produjeron una cosecha 
abundante.  
 

Ahora, Pablo continúa, [Biblia Amplificada] Y Dios, que da semilla para el 
sembrador y pan para comer, también proveerá y multiplicará vuestros 
recursos para coser, y aumentará los frutos de vuestra justicia, que se 
manifiesta en bondad activa, bondad y caridad, y así seréis enriquecidos en 
todas las cosas y en todo, para que podáis ser generosos, y su generosidad, tal 
como es administrada por nosotros, traerá acción de gracias a Dios.  
 

Y así, como ven, debemos tener el enfoque apropiado y el plan apropiado si 
queremos sacar del jardín de nuestra mente, una cosecha de bendición eterna. 
Nos preguntamos cómo vamos a ser reyes y sacerdotes. Empiecen ahora. 
Entrénense para ser un rey. 
 

Entrénense para ser un intercesor. Eso es lo que hace un sacerdote, ¿no es así? 
Es un mediador. Nos promete que Dios, quien nos dio la semilla para empezar, 
también multiplicará esa semilla a medida que sembremos correctamente.  
 

[NVI] El que le suple semilla al que siembra también le suplirá pan para que coma, 
aumentará los cultivos y hará que ustedes produzcan una abundante cosecha de 
justicia. 11 Ustedes serán enriquecidos en todo sentido para que en toda ocasión 
puedan ser generosos, y para que por medio de nosotros la generosidad de 
ustedes resulte en acciones de gracias a Dios. 
 

Sabemos que la simiente salió de Él y, por lo tanto, ya tiene en sí todo lo que 
necesitaremos para vivir y para producir un Carácter que sea a Su Imagen 
(Mente). Y solo un pensamiento más aquí, solo quiero decir, no es que el hombre 
escribió la carta y dijo, ¿podría orar por estas personas? Porque si hubiera dicho 
eso, estoy seguro de que el dinero habría estado allí. La gente, por la bondad de 
su corazón, enviaba dinero para ayudar, para comprar comida, para comprar 
ropa para los niños, lo que fuera. Pero no, él estaba rogando y David dijo: "Yo he 
sido joven y ahora soy viejo y nunca he visto a los justos del Señor abandonados 
ni mendigando pan". Así que no vengan, necesitamos su ayuda, ellos no 
necesitan nuestra ayuda.  
 

El hermano dijo, oh, no puedo ir. No puedo hacer este viaje misionero porque 
necesito su ayuda. Y le dije que lo siento, pero que no puedo ayudarles. Pero mi 
Padre sí puede. Ve a Él. Ven, cuando se enteró de que Dios lo había ayudado, 
entonces dijo, oye, Dios hizo algo sobrenatural en mi vida. Hizo un camino donde 
yo no podía hacerlo. Eso es lo que Dios quiere hacer. Eso es lo que Él está 
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sentado a hacer. Él quiere hacer eso en cada una de sus vidas. Dios quiere 
ayudarles con todo. Yo sé cómo un niño y preguntarle. Así que sabemos que la 
simiente salió de Él y por lo tanto ya tiene en ella todo lo que necesitaremos para 
vivir y para producir un Carácter que es a Su Imagen 
 

2 Pedro 1:2-4 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y 
de nuestro Señor Jesús. 3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la 
piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de 
aquel que nos llamó por su gloria y excelencia, 4 por medio de las cuales nos ha 
dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser 
participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en 
el mundo a causa de la concupiscencia; 
 

¿Qué quiere decir? Yo estoy pidiendo esto y aquello y lo otro, y Él sólo me da 
una promesa. Bueno, ¿saben qué? Crean en la promesa. Y se manifestará. Allí 
estará. ¿Ven Uds.?, eso es lo que Él nos ha dado. Su palabra. Si les doy mi 
palabra, voy a hacer algo. Voy a hacer algo así. 
 

Isaías 60:21 " Y tu pueblo, todos ellos serán justos, para siempre heredarán 
la tierra; renuevos de mi plantío, obra de mis manos, para glorificarme."  
 

¿Pueden Uds. ver el propósito de Dios en Su plantación? 
 

Isaías 61:3 "y serán llamados árboles de justicia, plantío de Jehová, para 
gloria suya.  
 

Así que la plantación y el vaso de justicia le dan a Él la alabanza, le dan la gloria.  
 

Por lo tanto, el propósito de ser plantado por Dios es producir Su Gloria, que son 
Sus pensamientos en una forma expresa.  
 

En Efesios 1:2-5 vemos que estábamos en Cristo antes de que el mundo fuera 
formado, por lo tanto, somos una semilla, que estaba en Él. Y aquí nos dice que 
mientras todavía estábamos en Él fuimos "bendecidos con todas las 
bendiciones espirituales en lugares celestiales en Cristo. Y luego continúa 
diciéndonos que para producir estas semillas que estaban en Él, Él tenía que 
tener un plan.  
 

En el versículo 5 nos dice que Él planeó de antemano que fuéramos a la 
adopción de niños para Él.  
 

Y esto es de acuerdo a Su Voluntad o plan, el cual Él aclara aún más en los 
versículos 10-11 donde nos dice que sucederá de acuerdo a Su Propósito (Su 
Plan). 
 

Por lo tanto, yo espero que Uds. vean la importancia de tener un propósito o plan 
para cada semilla de pensamiento que queremos cosechar. Para cosechar no 
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solo debemos sembrar, sino que también debemos aprender a sembrar. Porque 
no se puede sembrar de cualquier manera y esperar cosechar ordenadamente. 
 

Isaías 61:11 "Porque como la tierra produce su renuevo, y como el huerto hace 
brotar su semilla, así Jehová el Señor hará brotar justicia y alabanza delante de 
todas las naciones".  
 

Ahora el jardín está dispuesto con un orden. Como vemos en Génesis 1:11 que 
"cada cosa producirá según su propia especie, o naturaleza".  
 

Entonces, si Uds. quieren hortalizas en esta esquina, simplemente planten 
semillas de hortalizas. No plante otro, porque todo saldrá según su especie. Si 
quieren sus sandías juntas, plántelas en este rincón, si quieren las uvas y lo que 
sea, simplemente plántelas donde se supone que deben estar. Así que todo 
según su tipo. 
 

Pero incluso antes de que veamos a Dios establecer esta ley de la reproducción, 
primero él reunió todo lo que era de la misma clase, y luego se dio la ley de la 
reproducción.  
 

Fíjense que en Génesis 1:9-10 vemos que todo fue reunido con la misma 
especie antes de que la ley de la reproducción fuera introducida en Su Creación. 
Por lo tanto, si hemos de ser capaces de hacer surgir del jardín de nuestra mente 
de la misma manera que Dios ha producido de Su propia mente, también 
tenemos que seguir su ejemplo.  
 

Por lo tanto, tenemos que tener un propósito y un plan para las cosas que 
deseamos sembrar y cosechar. Nuestros huertos deben tener un orden si 
esperamos cosechar una cosecha buena y provechosa. 
 

Si Uds. van a hacer una limpieza de su casa, no empiecen en su dormitorio, 
amontonando todo en la cama y vaya a la cocina. Amontone todo. No. Haga una 
habitación a la vez. En su jardín no plantan por todas partes y esperan hacer 
algo. Tener un orden para ello. Tengan un plan para lo que están haciendo. 
Limpie una habitación, hágalo. Luego pase a la otra habitación. No sale de toda 
la casa para que no tenga dónde comer ni nada más. Tiene que ser inteligente 
en estas cosas. Esa es la forma en que Dios quiere que plantemos en nuestra 
mente. Sea inteligente al respecto. No quiero que todo tipo de cosas se planten 
en las mismas celdas. Yo quiero esparcirlos para que produzcan justicia, y eso 
es lo que Él está diciendo.  
 

Fíjense que en Génesis 1:9-10 vemos que todo fue reunido con la misma 
especie antes de que la ley de la reproducción fuera introducida en Su Creación. 
Por lo tanto, si hemos de ser capaces de hacer surgir del jardín de nuestra mente 
de la misma manera que Dios ha producido de Su propia mente, también 
tenemos que seguir su ejemplo.  
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Por lo tanto, tenemos que tener un propósito y un plan para las cosas que 
deseamos sembrar y cosechar. Nuestros huertos deben tener un orden si 
esperamos cosechar una cosecha buena y provechosa. 
 

Si tenemos un plan de que voy a deshacerme de 26 cosas, vaya a su armario, 
empiece por ahí, empiece por una habitación. Deshágase de 26 cosas en su 
armario. Luego, si tiene 26 cosas más de las que quiere deshacerse, vaya a sus 
cajones, luego vaya a su sótano, hágalo ordenadamente, pero no lo haga un poco 
aquí, un poco allá, un poco aquí, un poco allá. Nunca se hará. 
 

Por lo tanto, tenemos que tener un propósito y un plan para las cosas que 
deseamos sembrar y cosechar. Nuestros huertos deben tener un orden si 
esperamos cosechar una cosecha buena y provechosa. 
 

De lo contrario, Uds. pasarán todo el tiempo tratando de resolver qué es lo que 
tienen en el jardín para empezar. Mientras nuestros pensamientos no tengan 
propósito, se les permite vagar sin rumbo y nunca producirán ningún fruto.  
 

Los pensamientos que no tienen propósito caen fácilmente en las ansiedades de 
la vida, y en la búsqueda de placeres y otras cosas que tan fácilmente les roban 
la victoria de la Paz y la Gracia, y le conducen a una vida de debilidad y 
autocompasión.  
 

Uds. saben, mis padres eran muy buenos cuando yo era pequeño porque, 
cuando se inventó la televisión, teníamos una. Era así de grande. Y nos daban, 
yo creo que al principio era una hora a la semana, luego se convirtió en una hora 
al día. Luego se convirtió en 2 horas al día. Pero lo que estoy diciendo es que 
ellos dijeron, está bien, voy a dejar que tengan suficiente de esto. Como si se 
pudiera ver este programa o este programa, y si no quieren verlo, se van a su 
habitación, leer un libro. Pero el resto de nosotros, vamos a reunir a la familia y 
ver este programa. Luego simplemente lo apagaban, lo guardaban. 
 

¿Pero qué hacemos? Dejamos que los niños se queden mirando todo el día. Y 
muy pronto los niños tienen mentes corrompidas por todo lo que hay en la 
televisión. No la llamaron televisión sin ningún motivo. Porque si se sientan y 
miran esas cosas, se vuelven un tonto, se vuelven un idiota. Basura dentro 
basura. Eso es lo que decimos los informáticos, ¿verdad? Basura dentro basura. 
Bien, tienen basura recogida. Van a ser basura, eso contará sus acciones. 
 

Los pensamientos que no tienen propósito caen fácilmente en las ansiedades de 
la vida, y en la búsqueda de placeres y otras cosas que tan fácilmente les roban 
la victoria de la Paz y la Gracia, y le conducen a una vida de debilidad y 
autocompasión. Por lo tanto, necesitamos tener un propósito para nuestros 
pensamientos, y una vez que tengamos un pensamiento con propósito, tenemos 
que proponernos lograr cuál es ese propósito.  
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Para hacer esto, nuestro propósito debe ser unir nuestros pensamientos con 
nuestras acciones, uniendo nuestro cuerpo, alma y espíritu en un ser energizado 
con un solo enfoque.  
 

Tenemos que hacer de este propósito nuestro deber supremo, y tenemos que 
dedicarnos al cumplimiento de este propósito, no permitiendo que nuestros 
pensamientos se desvíen en fantasías, anhelos e imaginaciones efímeras. 
 

Este es el camino real hacia el autocontrol y la verdadera concentración del 
pensamiento. E incluso si se fracasa una y otra vez en lograr el propósito, como 
seguramente lo harán hasta que su debilidad sea superada, la fuerza de carácter 
obtenida de esto será la verdadera medida del éxito, y esto formará un nuevo 
punto de partida para el poder y el triunfo futuros.  
 

Basta con mirar a Thomas Edison, que intentó casi 10.000 veces inventar una 
bombilla que funcionara, y finalmente lo consiguió. Pero, ¿y si se hubiera 
detenido después de 9.999 intentos? Edison podría haber sido [des] coraje, al 
final de cada día, pero cada vez que se levantaba, el [des] simplemente se 
iba volando. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, solo oramos para que la enfermedad también se vaya 
volando de nuestras vidas. Que nunca nos desanimemos, sino que busquemos 
con paciencia las promesas que nos prometiste. En el Nombre de Jesús oramos. 
Amén. 
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